

RELIGIÓN-CUARTOAB-OA5-GUIA14- SEMANA15 Profesora: Mónica Cuevas M.

OBJETIVO DE LA CLASE: Identificar el valor de la responsabilidad en las actitudes de la vida diaria.

OA5: Reconocer que las dificultades fortalecen nuestra fidelidad a las enseñanzas de Jesús.

***Obligatorio**

1. NOMBRE COMPLETO. *

2. CURSO. *

Marca solo un óvalo.

4° A

4° B

Hola niños (as)! Les envié muchos cariños, y con el deseo que se encuentren muy bien. Recibir la lluvia como una bendición , ya que nuestra región pasaba por un periodo de sequía que afectaba la agricultura y la alimentación sana.



RETROALIMENTACIÓN : Comenzaremos recordando lo que trabajamos la semana pasada, donde aprendimos el valor de la obediencia, y la prudencia que es la virtud de actuar de forma adecuada y con cuidado, respetando los sentimientos de las personas. Muchas veces actuamos sin pensar en las consecuencias que nos pueda causar, porque hemos olvidado estos dos importantes valores.

Hoy los invito a aprender el valor de la responsabilidad, que es el cumplimiento de las obligaciones, o el cuidado al tomar decisiones o realizar alguna misión, también se utiliza para referirse a la obligación de responder ante un hecho. Es un valor muy importante, ya que sirve para caracterizar a una persona.



Escucha y lee atentamente el siguiente cuento:



<http://youtube.com/watch?v=ifLEmUSdG7c>

“El encargo insignificante”

El día de los encargos era uno de los más esperados por todos los niños en clase. Se celebraba durante la primera semana de marzo, y ese día cada niño y cada niña recibía un encargo del que debía hacerse responsable durante ese año. A la hora de repartirlos, la maestra tenía muy en cuenta quiénes habían sido los alumnos más responsables del año anterior, y éstos eran los que con más ilusión esperaban aquel día. Y entre ellos destacaba Rita, una niña amable y tranquila, que el año anterior había cumplido a la perfección cuanto la maestra le había encomendado. Todos sabían que era la favorita para recibir el gran encargo: cuidar del perro de la clase. Pero aquel año, la sorpresa fue mayúscula. Cada uno recibió alguno de los encargos habituales, como preparar los libros o la radio para las clases, avisar de la hora, limpiar la pizarra o cuidar alguna de las mascotas. Pero el encargo de Rita fue muy diferente: una cajita con arena y una hormiga. Y aunque la profesora insistió muchísimo en que era una hormiga muy especial, Rita no dejó de sentirse desilusionada. La mayoría de sus compañeros lo sintió mucho por ella, y le compadecían y comentaban con ella la injusticia de aquella asignación. Incluso su propio padre se enfadó muchísimo con la profesora, y animó a Rita a no hacer caso de la insignificante mascotilla en señal de protesta: Convertiré este pequeño encargo en algo grande decía Rita. Así que Rita investigó sobre su hormiga: aprendió sobre las distintas especies y estudió todo lo referente a sus hábitat y costumbres. Cuidaba con mimo toda la comida que le daba, y realmente la hormiga llegó a crecer bastante más de lo que ninguno hubiera esperado...Un día de primavera, mientras estaban en clases, se abrió la puerta y apareció un señor con aspecto de ser alguien importante. La profesora interrumpió la clase con gran alegría y dijo: Este es el doctor Martínez. Ha venido a contarnos una noticia estupenda ¿verdad? Efectivamente. Hoy se han publicado los resultados del concurso, y esta clase ha sido seleccionada para acompañarme este verano a un viaje por la selva tropical, donde investigaremos todo tipo de insectos. De entre todas las escuelas de la región, sin duda es aquí donde mejor habéis sabido cuidar la delicada hormiga gigante que se nos encomendó. ¡Felicidades! Ese día todo fue fiesta y alegría en el colegio: todos felicitaban a la maestra por su idea de apuntarles al concurso, y a Rita por haber sido tan paciente y responsable. Muchos aprendieron que, para recibir las tareas más importantes, hay que saber ser responsable con las más pequeñas, pero sin duda la que más disfrutó fue Rita, quien repetía para sus adentros "convertiré ese pequeño encargo en algo grande".

Actividad: Después de haber leído o escuchado el cuento, responde las siguientes preguntas haciendo clic en la alternativa de la respuesta correcta.

3. 1.- ¿Qué características tenía Rita? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- simpática y ordenada.
- b.- responsable y paciente.
- c.- curiosa y desobediente.
- d.- bonita y obediente.

4. 2.- ¿Qué significado tenían "los encargos"? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- cumplir durante el año con la misión encomendada.
- b.- llevar un registro de las necesidades del curso.
- c.- comprar los útiles que se ocuparan en el año.
- d.- investigar sobre las distintas especies.

5. 3.- ¿Cuál fue el encargo que le dieron a Rita? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- encargarse de borrar la pizarra.
- b.- preocuparse de los libros que se ocuparan.
- c.- cuidar una hormiga.
- d.- estar a cargo de la radio.

6. 4.- ¿Cómo se sintió la niña? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- feliz.
- b.- inquieta.
- c.- tranquila.
- d.- desilusionada.

7. 5.- ¿Por qué le dieron esa misión a Rita? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- porque era la única que quedaba.
- b.- porque ella llegaba temprano al colegio.
- c.- porque se destacaba por su responsabilidad.
- d.- porque sus compañeros se la dieron.

8. 6.- ¿Qué enseñanza nos deja este cuento? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- el trato con las personas debe ser amable.
- b.- siempre hay que actuar con paciencia.
- c.- la solidaridad se mide por la disposición de ayudar.
- d.- la responsabilidad se mide en las pequeñas cosas.

9. 7.- ¿Qué valores se destacan en el cuento? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.- obediencia y generosidad.
- b.- humildad y paciencia.
- c.- responsabilidad y empatía.
- d.- solidaridad y respeto.

10. 8.- TICKET DE SALIDA: En el desarrollo de la guía se trabajó el valor de la responsabilidad. ¿Cuál de las siguientes acciones corresponden a actitudes de responsabilidad? *

1 punto

Marca solo un óvalo.

- a.-Álvaro ayudó a cruzar la calle a un tierno anciano que caminaba lento.
- b.-Francisco todas las noches pone el despertador para llegar a la hora al colegio
- c.-Pilar agradece a Dios por el nuevo día y todo lo que le da su familia
- d.-Igor siempre trata mal a sus hermanos porque desea ser hijo único.

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google.

Google Formularios